

Crece 39% producción de crudo del proyecto Aceite Terciario (El Financiero 09/09/11)

Crece 39% producción de crudo del proyecto Aceite Terciario (El Financiero 09/09/11)(Redacción) Viernes, 9 de septiembre de 2011 Petróleos Mexicanos informó que el proyecto Aceite Terciario del Golfo (Chicontepec) registró un crecimiento del 39 por ciento en la producción de petróleo en lo que va de septiembre, al obtener 61 mil barriles al día. El año pasado el promedio era de 44 mil barriles al día. La paraestatal indicó que en agosto pasado, no obstante, su producción total de crudo se ubicó en dos millones 555 mil barriles diarios, cifra ligeramente inferior a los dos millones 559 mil barriles obtenidos en el mismo mes del año pasado. Contra el mes de julio de 2011, sin embargo, la cifra es 22 mil barriles superior. "Con este resultado, el promedio de producción de petróleo en los primeros ocho meses del año se ubicó en dos millones 557 mil barriles al día, volumen que se sitúa en línea con la meta de extracción establecida a principios de 2011. La producción esperada para el cierre del año se estima mayor a dos millones 600 mil barriles al día", indicó la paraestatal en un comunicado de prensa. Explicó que en lo que va del año, la producción nacional de gas alcanzó un nivel promedio de seis mil 675 millones de pies cúbicos al día, volumen que supera en 83 millones de pies cúbicos al volumen estimado para este año, que es de seis mil 592 millones. "Respecto a la quema de gas, en el periodo de referencia, Pemex ha logrado reducir en más de cien millones de pies cúbicos al día la meta programada para 2011, al obtener un nivel de aprovechamiento de gas superior al 97.3 por ciento. Para el mes de octubre se tiene previsto alcanzar 98 por ciento de aprovechamiento, cantidad acorde con los compromisos establecidos con la Comisión Nacional de Hidrocarburos", finalizó.